

## Zu 2166/AB-BR/2006

---

Eingelangt am 12.01.2006

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Finanzen

# Anfragebeantwortung

GZ. BMF-310102/0001-I/4/2006

Frau Präsidentin  
des Bundesrates

Sissy Roth-Halvax

Parlament  
1017 Wien

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Bezugnehmend auf meine Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 2362/J-BR vom 13. Oktober 2005 der Bundesräte Günther Prutsch, Kolleginnen und Kollegen, betreffend Katastrophenfonds, teile ich mit, dass auf Grund eines redaktionellen Versehens zu Frage 3 zwei falsche Zahlenreihen in die Darstellung "Schäden im Vermögen der Länder" aufgenommen wurden. Ich beeindre ich mich daher, nachstehend die richtig gestellte Tabelle zu übermitteln:

**Schäden im Vermögen der Länder**

	Bgld .	Ktn.	Nö.	Oö.	Sbg.	Stmk.	Tirol	Vbg.	Wien	Summe
1995	75	49	231	966	111	1.048	2.516	804	0	<b>5.800</b>
1996	39	22	291	597	623	866	1.233	1.002	0	<b>4.673</b>
1997	135	1.02 1	347	1.350	143	1.142	866	899	0	<b>5.902</b>
1998	95	127	1.571	1.172	202	1.596	3.842	493	0	<b>9.098</b>
1999	185	395	51	1.187	548	1.523	0	3.452	0	<b>7.341</b>
2000	77	80	288	1.034	127	1.217	2.465	993	0	<b>6.282</b>
2001	45	59	70	1.677	324	2.827	1.822	2.404	0	<b>9.228</b>
2002 *)	36	317	587	17.03 7	2.060	2.658	1.218	1.119	0	<b>25.031</b>
2003 *)	73	1	7.146	32.55 4	633	5.947	2.164	897	0	<b>49.416</b>
2004	11	865	183	10.51 9	556	3.861	1.706	1.841	0	<b>19.542</b>

\*) inkl. der Mittel gemäß HWG 2002

Zur Vermeidung von Missverständnissen weise ich weiters darauf hin, dass bei den Summenbildungen in den in meiner Anfragebeantwortung enthaltenen Tabellen Rundungsdifferenzen jeweils nicht ausgeglichen wurden.

Ich ersuche, das Versehen zu entschuldigen.

Mit freundlichen Grüßen